

Rommelstraße 1
76227 Karlsruhe
Tel.: 0721- 942697 - 0
Fax:
Mobil:
Email: enerchart@web.de
WWW: <http://www.enerchart.com>

Ihr Unternehmen möchte ein Energiemanagement etablieren? Hier sind Sie richtig. Mit enerchart haben Sie ein System, welches sich unabhängig von Branche, Größe, IT-Landschaft und Ausbau des Messwesens in Ihr Unternehmen einfügt. Enerchart ist ein Energiemanagementsystem zur Zertifizierung nach ISO 50001 oder EMAS.

Es beschränkt sich nicht nur auf reine Energiedaten, das System kann auch zum Monitoring nahezu beliebiger Daten (Umweltdaten, kaufmännische Zahlen, Produktionszahlen, IT-Systemüberwachung. ...) „zweckentfremdet“ werden.

Große Unternehmen besitzen zahlreiche Standorte, verwenden vielfältige Energieträger und besitzen eine bunt gemischte Infrastruktur von Messgeräten, Netzen und Datenquellen. Die Zentralisierung und Aufbereitung all dieser Energiedaten erfordert eine hochflexible und leistungsfähige Plattform, einen Spezialisten wie enerchart.

Gestalten Sie mit enerchart Ihr individuelles Berichtswesen.

Das System beherrscht alle geläufigen Berichtstypen, die ein modernes Energiemanagement benötigt: Berichte über Verlauf und Verbrauch, Lastganganalysen, ABC-Analysen, Rasterdiagramme (Carpet Plot, Heatmaps), Sankey-Diagramme, Bild/Karten-Berichte, Maßnahmenberichte.

Auf der einfach und intuitiv benutzbaren Oberfläche gestalten Sie Ihre Auswertungen und erzeugen aus komplexen Energiedaten attraktive, anschauliche Berichte. Zahlreiche Möglichkeiten der interaktiven Steuerung und z.B. der Hinzunahme von Vergleichszeiträumen ermöglichen hierbei eine optimale Analyse des Energieverbrauchs und zeigen Effekte bereits umgesetzter Effizienzmaßnahmen.

Selbstverständlich können sämtliche Berichte mit anderen Benutzer(gruppe)n geteilt, exportiert, per E-Mail versendet oder im Rahmen einer Diashow auf Anzeigemonitoren im Unternehmen präsentiert werden.

Die Hürde zur Integration von enerchart in Ihre IT-Landschaft ist denkbar niedrig: das System wird als virtuelle Maschine (VMware oder HyperV) installiert und ist mit wenigen Handgriffen betriebsbereit konfiguriert. Für den Anwender ist es noch einfacher – er benötigt lediglich einen Webbrowser.

Skalierbarkeit ist in der Architektur von enerchart fest verankert. Das System skaliert in alle denkbaren Dimensionen: Benutzer, Messdaten, Infrastruktur, Standorte, Sprachen, Formate, Auswertungen und Auslastung.

Sie werden überrascht sein, wie einfach der Einstieg in das Energiemanagement mit enerchart ist: das Grundsystem ist in 30 Minuten installiert, schnell sind die ersten Messgeräte eingetragen oder ist eine erste Tankabrechnung importiert. Spielerisch werden erste Berichte angeklickt und schon steckt man mittendrin im Energiemanagement. Selbstverständlich unterstützen wir Sie bei der Inbetriebnahme und den ersten Gehversuchen.